
Réunion CSE du 28/04/20 

1. Point d’exploitation Guillaume Lapierre 

Depuis le dernier CSE peu de changements, Trafic stable et constant depuis le confinement 

L’organisation suite aux mesures sont toujours les mêmes 

Elément qui évolue : chantier de la DMO , L’OPBTP est pris en main, un certain nombre de chantiers 

se sont relancés, pas l’intégralité, a commencé la semaine dernière sur Pays de Loire, un 

basculement par semaine. 

Cette semaine a repris l’enrobé de la barrière saint Arnoult et l’élargissement d’Orléans, pose de 

balisages 1 salarié par déplacement et par fourgon 

La DEX reprend selon L’OPBTP progressivement 

La viab, l’activité avait été limitée puis reprise, va être autorisé pour les AR en poste de faire d’autres 

activités sous réserve que la distanciation soit respectée concerne les salariés qui sont déjà 

programmés en poste actuellement. 

La TA est ajusté au jour le jour selon le volume d’appels 

La CFTC : Règles de 1 AR par camion ne sont pas toujours respectées, pouvez-vous faire un rappel ? 

Difficile de répondre mais la règle doit être respectée 

CFTC : Pour les sanitaires les combinaisons jetables sont obligatoires ou facultatives ?  

SGPA : rebondit sur les combinaisons jetables, les consignes sur les EPI n’est pas claire à savoir si c’est 

obligatoire 

CGT : on peut voir que des masques sont en vente libres, est ce que des masques vont être 

distribués ? 

Oui c’est une bonne question, si l’éloignement est suffisant on ne mettra pas les masques 

obligatoires, le gouvernement a annoncé que la vie va changer 

Oui on travaille dessus, évidemment si les masques devenaient obligatoires ils seraient distribués à 

tous les salariés 

CGT : Est-ce que le volontariat est toujours d’actualité pour les métiers de la viab ? 

Oui un CSSCT sera  organisé pour la reprise surement fin de semaine prochaine. 

CGT : Les moyens qui ont été donnés, les formations UP sont bien mises en place, comment vous 

assurez vous que les formations sont bien suivies ? 

Oui les formations sont arrivées dans un deuxième temps, c’est bien complémentaire à la formation 

de base fourni par le management pendant des quarts d’heure. 

Sgpa : on va nous annoncer le plan de reprise d’activité ? 



C’est en cours de réflexion, ce qui sera présenté la semaine prochaine sera modifié pas figé 

Cfe : est ce qu’il y a un plan de reprise au siège ? 

Je ne vais pas faire du siège un cas particulier mais on réfléchit 

Débat sur la reprise de la DMO, DISI au siège qui sont éparpillés, la reprise du télétravail ou pas … 

La direction répond que la direction y travaille et que des réponses seront apportées mais il est 

prématuré d’y répondre, la CSSCT prochaine sera dédiée à ce sujet 

Cfdt : vous avez évoqué une CSSCT le 12 mai, quand allez-vous envoyer les convocations aux 

membres des CSSCT ? 

La réunion sera anticipée, avant le 11 mai peut être et les convocations seront envoyées 

2. Point d’approbation des PV de CSE 

3. Point sur le reclassement d’un salarié du Cit inapte 3x8 : 

La CFDT, a posé 14 questions 

La direction a répondu aux questions 

Suspension de séance  

Le CSE a rendu un avis favorable avec quelques remarques sur la mobilité du salarié. 

4. Point sur la consultation les mesures des 10 Jours de repos : 

Les élus ont rappelé qu’il n’était pas clair qu’ils seraient consultés sur ce point,  

Suspension de séance  

Avis du CSE rendu CONTRE  

Le DRH : Depuis mi-mars nous nous évertuons à donner des informations, de manière hebdomadaire 

à donner de l’information, nous pensons que le nécessaire avait été fait. Je m’étonne de ce type 

d’échanges, je regrette ce type d’échange, je ne vois pas en quoi cela fait avancer les choses. Je 

m’interroge sur ce que l’on met dans le dialogue social. 

Secrétaire du CSE : jamais n’a été mise en cause la qualité des informations, nous sommes dans notre 

rôle dans ce type de remarques lorsque des points nous ont semblés non conformes 

La CGT, le SGPA, et la CFTC a appuyé cet avis. 

5. Point sur l’avis de dépassement des heures hebdo : 

Avis favorable du non dépassement des horaires hebdos 

6. Point agenda social  

 



7. Point intéressement et avances de versement: 

376 demandes d’acomptes, 170 salariés ont reçu un mail pour les dématérialisés, aucune demande 

n’a été refusée. 

La prochaine étape du 15 juin avec la réouverture du site Participation /intéressement.  

Question CFTC: pourquoi les tickets restaurant ne sont pas donnés aux salariés ? 

DRH : cela  déjà été évoqué, C’est un élément que je regarderai. 

 

 

 

 


